

◇臭いが気になる季節・酸素系漂白剤を利用してみ ◇cosse亀田でブログ投稿見てね & ましょう。色柄物にも使えて環境にも優しいです。

笑顔でつながる みんなの居場所

cosse亀田からの通信です

6月 * N095 2024.5.24



発行:郡山市亀田1-11-14

☎ * FAX:024-953-6833

郡山医療生協桑野支部 石井うた

※4月の利用者は165名でした。(縁食は3回15名の参加) ※ 朝どり野菜は朝8時頃です。

◎休眠から目覚めた草たちがあつという間にスギナは30cm位に、ハルジオンも咲き始めている。カラスノエンドウもその上を這うようにしている。その根元にはドクダミが根を張り地面いっぱい成長している。今の我が家の庭の風景である。少しずつ取り除いていこうと思っている。

何か変?だと思いませんか!

◎ ガザやウクライナでいのちの危機におびえる子どもたちの姿に、どの子ども戦争や暴力におびえずに幸せに生きる権利があるのに。日本の子どもたちを思う時、塾や習い事に時間を割かれている姿に、大人の予備軍になってないか?2倍3倍速で子ども時代をかけているような気がしていてもっと退屈な時間と余暇を!ひとり一人が頑張っているのに今貧しい国になっていませんか?

◎ 政府は「子ども3人以上扶養」で高等教育の無償化や第3子以降の児童手当の支給額を月3万円にするとして、子どもを産ませようとしています。女性への圧力になるのではないのでしょうか。そもそも子育て支援というなら第1子から手当を拡充すべきです。子育て支援というなら金銭的に給付を中心にするのではなく、保育~大学まで学費無償化と、18歳までの医療費の無償化を自治体任せではなく国の制度にすべきです。

「縁食」 * おりがみあそびの後、ひとりで暮らしている方を中心に3~5人で簡単にみんなでお昼ご

裏面に予定表がありますが変更するところもあるので電話ください。よろしく



長谷川弁護士と一緒に



第38回 憲法カフェ

6月1日(土)10時~300円

と一緒に学び、おしゃべりを!?

美味しい手作りケーキと珈琲付ですよ

※ いろいろな集まりに是非来てください。お待ちしております。

水曜日に地元の路地物野菜を少し販売しています。8時過ぎから量は少ないのですいませ

本当の幸福とは何だろう

他の人の幸福のために自分の人生を重ね合わせていく、その中に自分の幸福を見出していく生き方...マルクスの答えは「最大多数の人を幸せにした人が最も幸せな人である」その中でこそ人格の完成ができる。~共産党の志位さんの講演の中から~

「食べ物通信」読者交流会

第4土曜日13時から行っています。食に関する事やいろいろなおしゃべりも楽しいです。きがるに来てみませんか?まずは知ることから!ですね。お待ちしております。